



ESPAÑA El inspector de Gürtel dice que le torpedearon desde Interior **P14**



BABELIA Elena Medel escribe la gran novela de la precariedad laboral

LA LUCHA CONTRA LA SEGUNDA OLA DEL CORONAVIRUS

Madrid, capital cerrada

Comienza el confinamiento ordenado por Sanidad en 10 municipios de la región

El Gobierno autonómico recurre a los tribunales y habla de caos general

Ayuso levanta las medidas que impuso en las zonas con más contagios

I. VALDÉS / M. VIEJO, **Madrid** Madrid se convierte en la primera gran capital europea que vuelve a cerrarse para tratar de evitar la escalada del coronavirus. El Gobierno de la Comunidad finalmente acató las restricciones impuestas por el Ministerio de Sanidad, que comenzaron ayer a las

diez de la noche y se prolongarán durante 14 días. Todos los vecinos de Madrid capital, Parla, Fuenlabrada, Alcobendas, Torrejón de Ardoz, Getafe, Alcorcón,

Leganés, Móstoles y Alcalá de Henares, más de 4,7 millones, se ven afectados. Lo paradójico es que la Comunidad de Madrid, al solapar las restricciones del ministe-

rio con las suyas, deja sin efecto estas segundas y, como consecuencia, los habitantes de las zonas ya confinadas de Madrid gozan ahora de mayor libertad de movimientos. Tampoco habrá multas hasta que el Tribunal Superior de Justicia se pronuncie sobre las medidas. **PÁGINAS 22 Y 23**

La curva se aplana en Madrid y crece en las ciudades de su periferia

PÁGINA 23



DÍAZ AYUSO, ANTES DEL CIERRE. La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, paseó anoche y se dejó fotografiar por los alrededores de la Puerta del Sol, poco antes de que se hiciera efectivo el cierre de la capital. / OLMO CALVO

El semáforo de Sanidad puso toda España en rojo el 7 de septiembre

El ministerio usa informes internos con 13 baremos y tres colores

PABLO LINDE, **Madrid** El Ministerio de Sanidad se ha resistido siempre a publicar umbrales epidemiológicos desde los que adoptar decisiones. Solo ha establecido el margen de 500 positivos por 100.000 habitantes en 14 días como uno de los baremos para frenar la situación "extrema" de Madrid. Pero tanto el ministerio como las comunidades, en sus

informes internos, manejan desde julio 13 indicadores con cifras concretas. Asignan a cada uno un color: verde (bueno), amarillo (intermedio) y rojo (alerta), aunque sin vincularles medidas.

Sanidad consideraba en julio que una buena situación era de 10 o menos casos por 100.000 habitantes en los últimos siete días; intermedia entre 10 y 20; y mala

por encima de 30 (o, lo que es lo mismo, 60 en 14 días). Estas cifras pronto quedaron superadas por la segunda ola. El 7 de septiembre todas las comunidades estaban en alerta roja. No hubo una suave transición del verde al rojo que permitiera ir aplicando limitaciones. Ninguna pasó en amarillo ni siquiera dos semanas consecutivas. **PÁGINA 24**

El contagio de Trump enreda la campaña aún más a un mes de la elección

El presidente, ingresado por precaución, deberá cancelar su agenda

AMANDA MARS, **Washington** El positivo de Donald Trump por coronavirus, confirmado la madrugada de ayer, supone una nueva sacudida a una campaña electoral muy convulsa a cuatro semanas de la cita con las urnas. El presidente, que tiene fiebre moderada y está "fatigado", fue trasladado anoche a un hospital "por precaución" y deberá suspender su agenda durante días. El intento de hacer olvidar la pandemia, que ha matado a 207.000 personas en el país, se ha dado de bruces con su propia realidad. El demócrata Joe Biden, que estuvo con Trump el martes en el debate, dio ayer negativo. **PÁGINAS 2 Y 3**

El Gobierno reformará la ley para desbloquear la renovación del Poder Judicial

LL. P. / C. E. C. / R. R. **Bruselas/ Madrid**

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer en Bruselas la intención del Ejecutivo de cambiar la ley para facilitar la renovación del Consejo General del Poder Judicial sin necesidad del PP. La renovación lleva paralizada dos años por el veto conservador. La reforma exige mayoría absoluta y será polémica. **PÁGINA 16**

Para conocer lo que viene

Suscríbete a los hechos